

Chronique #170



Le plan parallèle à la matière agit comme un miroir dans la conscience des egos

L'ego doit savoir que sa vie dans la matière est un miroir ou un reflet en provenance du plan parallèle à la matière. Eh oui, nous vivons tous sur un plan qui est réfléchi par le plan parallèle à la matière. Lorsque l'ego vit une scène dans la matière, il ne vit que le reflet de cette scène qui a déjà été jouée sur le plan parallèle au plan physique.

C'est la décomposition de la lumière de ce plan parallèle qui met un certain temps à se matérialiser dans la matière. La lumière qui alimente l'ego dans la matière est le déversement de l'énergie en provenance du plan parallèle. En d'autres mots, lorsque l'ego vit un mouvement quelconque sur le plan matériel, c'est que ce mouvement a déjà eu lieu sur le plan parallèle à la matière.

Certes, cela semble suspicieux pour certains egos, mais les faits sont indiscutables. Si un ego est mis sous-arrêt sur le plan parallèle, soyez sûr à 100% que l'ego sera mis en état d'arrestation dans la matière, c'est-à-dire qu'il ne pourra plus fonctionner, l'illusion du contrôle lui sera retirée d'office.

La matière n'est que de l'énergie en apesanteur dans une conscience globale. La matière réagit à l'écoulement de la lumière en provenance du plan parallèle, elle est aussi soumise à l'effet miroir qui se réfléchit dans la matière.

La réflexion de la lumière en provenance du plan parallèle est une sorte de réflexion de soumission des egos. C'est pour cette raison que l'on dit que l'ego est déjà programmé avant sa descente sur le plan physique.

Il est impossible pour l'ego de changer son statut miroir ou de réflexion sans qu'il n'ait été réveillé mentalement dans la matière.

Est-ce que l'ego peut modifier la réflexion dans l'effet miroir ?

Un ego inconscient va plutôt subir la réflexion de la lumière en provenance du plan parallèle, il se soumettra inconsciemment à cette luminosité parallèle. En fait, l'ego inconscient est définitivement piégé dans le monde de la réflexion parallèle.

Par contre, il sera permis à un ego conscient ou supramental de voir sur le plan parallèle, la composition ou le schéma lumineux qui vont se décomposer dans la matière. Cela permettra à l'ego conscient de se positionner dans la matière face à l'effet miroir ou à la réflexion de celui-ci sur le plan physique.

L'ego conscient ne dominera pas la réflexion en provenance du plan parallèle, il pourra simplement en faire une lecture vibratoire avant que la lumière ne se décompose dans la matière, ainsi l'ego conscient pourra-t-il surfer mentalement sur le reflet du miroir sans pour autant en être imprégné dans son mental.

Lire la décomposition de la lumière qui est réfléchié dans la matière assurera à l'ego une saine gestion de son énergie mentale. La pulsion vibratoire générée par la réflexion du miroir parallèle à la matière oblige les egos à se densifier de plus en plus et cela crée des formes de personnalités qui ont pour effet de décomposer la structure mentale de la réalité de l'ego.

En d'autres mots, les effets du miroir en provenance du plan parallèle au plan physique diffractent la réalité de l'ego.

Vivre dans le reflet parallèle, mais comment est-ce possible ?

Le reflet parallèle est la décomposition de la lumière par diffraction. Prenons l'exemple du soleil, son énergie est pure et les egos sur la terre ressentent les reflets de sa luminosité, mais ils vivent par rapport aux reflets des rayons du soleil, d'où le système de réflexion. L'ego ne peut pas remonter jusqu'au soleil, car il est un reflet matérialisé qui se nourrit quotidiennement des reflets qu'il ressent.

L'ego est un être de réflexion, il agit dans la matière par la réflexion de la lumière qu'il absorbe dans son mental. Il n'y a pas de pureté dans un reflet lumineux, l'ego est un être réfléchi, voire un pulsar néolithique qui se nourrit de reflets dans sa psyché.

Il faut savoir, de prime abord, qu'un reflet est une source qui est alimentée par un émetteur, en l'occurrence le plan parallèle à son récepteur qui est la matière. L'ego ne cesse de se repenser dans la matière, il cherche son origine depuis des temps immémoriaux, il n'y arrive tout simplement pas, car il ne sait pas qu'il est un reflet sous-alimenté par de la lumière diffractée.

Vivre dans le reflet, c'est vivre dans le passé, car lorsque le reflet du miroir atteint l'ego dans la matière, la scène de vie a déjà été jouée sur le plan parallèle. L'ego n'est qu'un adjudant dans le reflet parallèle, il est l'ancêtre d'une réalité décomposée par la diffraction des reflets lumineux en provenance du plan parallèle.

Un ego, peut-il remonter à la source de la réflexion de l'effet miroir ?

Oui, il est possible pour un ego de remonter à la source de sa réalité. Pour ce faire, les centres psychiques de l'ego devront être ouverts, cela lui permettra d'absorber la lumière réfléchié et d'en faire une lecture vibratoire. C'est-à-dire que l'ego conscient sera en mesure de recomposer mentalement la lumière décomposée pour en faire une lecture psychique.

Il faut savoir que la redirection lumineuse dans le mental de l'ego agit comme un prisme qui focalise la diffraction de la lumière dans le centre psychique de l'ego conscient pour la recréer à l'original.

Il sera très difficile pour l'ego d'abandonner le monde de la réflexion, car ce monde est devenu une réalité pour lui. Mais il devra un jour ou l'autre quitter ce monde illusoire pour remonter à sa source en toute conscience.

Le reflet de la lumière est le chemin par lequel l'ego conscient remontera jusqu'à sa source, car il ne sera pas ébahi par le reflet que le miroir lui retourne.

Pourquoi vivons-nous dans les reflets miroir du plan parallèle ?

Tout simplement parce que l'ego n'est pas réel, il est le reflet de sa réalité sur le plan parallèle de sa conscience. Pour appréhender le reflet miroir du plan parallèle, l'ego doit se savoir mentalement, il doit prendre conscience qu'il est dans une réalité illusoire. L'ego doit cesser de se justifier dans cette fausse réalité, il doit entreprendre la désincarcération de son mental, c'est-à-dire sortir du reflet miroir pour entreprendre sa remontée psychique vers sa source.

L'ego vit dans un univers miroir et ça, il doit le savoir dans son mental, c'est la première prise de conscience qu'il se doit d'appréhender avant de penser à remonter vers sa source. Une battue mentale lui sera nécessaire pour relever tous les indices lui révélant qu'il vit et se nourrit de réflexions positives et négatives dans son mental.

L'ego devra vaincre la dualité dans son mental pour réussir à traverser la frontière psychologique qui le maintient dans le ratio de sa division. Pour un ego, vivre dans les reflets miroir du plan parallèle est très déstabilisant, car l'ego perçoit une réalité diffractée, voire une partie de sa réalité. Ce faisant, il doit composer avec la nature de cette réalité illusoire tant et aussi longtemps que l'on ne procédera pas à son éveil mental.

Le problème avec le reflet, c'est qu'il ne vibre pas au diapason de la réalité, car lorsque le reflet pénètre dans la conscience matérielle, il se diffracte puis il est soumis à la polarité. C'est ainsi que le reflet devient statique dans la forme matérielle.

Est-ce qu'il y a de la permanence dans un reflet ?

Non, la permanence ne figure pas dans un reflet. Pourquoi ? Pour qu'il y ait de la permanence, l'ego doit avoir quitté le monde de la réflexion. Un ego inconscient n'a pas de permanence dans son mental, il est confronté au quotidien à la polarité, donc il est toujours dans la dualité.

La permanence s'acquiert par le savoir, l'ego doit se savoir et pour cela, il se doit de franchir son mental psychologique pour ne plus vivre dans les reflets, car ceux-ci de par la décomposition de la lumière maintiennent l'ego dans l'illusion de sa réalité.

L'ego devra remonter à la source de sa réalité pour casser les liens avec sa conscience réfléchie.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 09-10-2022
Fiche: id-00249